

„Unser tägliches Brot gib uns heute“

Videobotschaft – Reflexionen zum Thema der Zehnten Vollversammlung des Lutherischen Weltbundes (LWB) 20. bis 27. Juli 2010 in Stuttgart (Deutschland)

Hallo, ich heiße Victoria Cortez und bin Bischöfin der Nicaraguanischen Lutherischen Kirche. Ich bin Mitglied des Exekutivkomitees und vertrete die lateinamerikanische Region als Vize-Präsidentin.

Das Thema der Vollversammlung 2010 in Stuttgart gefällt mir sehr gut, weil es die Vision des Weltbundes zum Ausdruck bringt, dass der Glaube praktisch umgesetzt werden muss. Es ist nicht nur ein Glaube, den wir in unserem Gottesdienst leben, sondern der die Menschen auch auf ihrem Weg in der Welt begleitet. Er ist Teil des Lebens der Gemeinden. Ich sage das, weil ich aus Mittelamerika komme, einer Region, in der große Armut herrscht, wo wir aber glauben, dass das nicht so sein sollte, weil das Evangelium zwei sehr klare Aspekte hat: Wort und Sakrament und die Diakonie. Und nun sehen wir, dass diese Worte „Unser tägliches Brot gib uns heute“ Ausdruck sowohl des Glaubens als auch der Diakonie sind. Unsere Hoffnung ist, dass wir alle die Notwendigkeit erkennen, uns für die Armen einzusetzen, zu entdecken, dass wir alle von einer besseren Welt träumen. Denn morgen wird alles besser sein, wenn wir Gott in unserem Herzen tragen und glauben, dass Gott Liebe ist.

Bischöfin Victoria Cortez Rodríguez
LWB-Vizepräsidentin für die Region Lateinamerika und Karibik
Nicaraguanische Lutherische Kirche “Glaube und Hoffnung”